

学校だより

Nakijin Times

霜月（しもつき）

令和4年11月29日 今帰仁小学校

2022 November Twenty ninth (29th) Tuesday (火)

文責：校長 屋良 篤

Number 38

学習発表会大成功

先日の学習発表会には、多数の保護者並びに祖父母の皆様方にご来場いただき誠にありがとうございました。1年生の「学習発表会はじまるよー」の元気な声でスタートし、全員が心を合わせて全ての演技をやり遂げました。2年生は、リズムよく朗読し、かけ算ダンスもはつらつと踊っていましたね。3年生は、ABCの歌やリコーダー演奏、いろいろな楽器を使った合奏などに挑戦し見事な演技でした。4年生は、三線演奏を4曲みんなの心を一つに奏でていましたね。大変見事でした。5年生は、静けさの中に躍動感あり、真剣なまなざしと、気持ちの高ぶりを感じさせ、息ぴったりに見事な演技を披露してくれました。6年生は、沖縄戦についてその有様を表現し、緊張の中にも落ち着いてゆっくりと話すナレーションを交えて観客に伝えていました。短い練習期間でしたが「よくぞやり遂げたな」と感心しました。しずくさんのお礼のあいさつにも練習での頑張りが話されていました。今帰仁小学校全児童の皆さん、素晴らしい学習発表会をありがとう。全員に拍手。

